



pédagogique de l'Église orthodoxe russe, et V. Legoïda, président du Département synodal chargé des relations de l'Église avec la société et les médias.

Les participants de la réunion ont donné une appréciation très positive du travail des organisations religieuses membres du Conseil, organisant des projets sociaux et caritatifs pendant l'opération militaire spéciale en Ukraine. Les organisations religieuses ont collecté et envoyé plus de 4 484 tonnes d'aide humanitaire aux habitants des Républiques populaires de Lougansk et de Donetsk, ainsi qu'aux régions de Kherson et de Zaporoujé. En tout, plus de 614 000 personnes ont pu être secourues, les sinistrés ont désormais accès à des repas chauds en permanence, ainsi qu'à une aide médicale. Par ailleurs, des systèmes de filtration de l'eau et des générateurs d'électricité ont été achetés et acheminés vers ces mêmes régions, des puits ont été forés, des chaudières au gaz ou au fuel ont été installées, ainsi que des radiateurs au gaz ; de nombreux travaux ont été effectués dans les nouveaux sujets de la Fédération de Russie en vue d'un retour à la vie normale pour les civils. Les membres du Conseil ont souligné l'importance de la restauration des infrastructures religieuses dans les républiques populaires de Lougansk et de Donetsk, et dans les régions de Kherson et de Zaporoujé.

Suivant le site officiel du Patriarcat de Moscou, qui se réfère au site Kremlin.ru, le perfectionnement de la législation et de la jurisprudence dans le domaine de la liberté de conscience et de la liberté des associations religieuses, a été discutée à la fin de la rencontre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89754/>